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Was kostet die Prämien-Initiative der SP den Kanton Schwyz wirklich? 
 
 
Am 9. Juni stimmen wir über die Prämien-Initiative der SP ab. In den vergangenen Wochen 
berichteten die Medien, dass diese Initiative den Kanton Schwyz zusätzlich 3,6 Millionen 
Franken kosten würde. Das Bundesamt für Gesundheit hat dazu andere Zahlen 
veröffentlicht. Die Mehrkosten für den Kanton Schwyz dürften weit höher ausfallen. Die 
hohen Mehrkosten für die Kantone sind mitunter ein Grund, weshalb die Konferenz der 
Kantonsregierungen diese Initiative ablehnt. 
 
Ich bitte den Regierungsrat, bezüglich der Mehrkosten für den Kanton Schwyz Klarheit zu 
schaffen. 
 

1. Wie hoch sind die jährlichen Mehrkosten für den Kanton Schwyz, die nach aktuellem 
Stand aufgrund der Prämien-Initiative der SP anfallen würden? 

2. Wie hoch sind die aktuellen Gesamtausgaben für Prämienverbilligungen im Kanton 
Schwyz? 
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